

第18回 中央地区

ふれあい祭り

10月16日(日)に第18回中央地区ふれあい祭りが開催されました。晴天に恵まれ多くの皆さんにお越しいただきました。コロナ禍の中、感染対策を行ったうえで、屋外を中心に数々の催しが行われました。当日の様子を写真でお伝えします。



●大量に用意した焼きそばもあっという間に完売 ● 毎年のわたあめも子どもに大人気 ●



●地区の皆さんから寄せられた作品 ● 今年はちょっと少なめでした ●

開催に際し、準備から運営、片付けまで手掛けて下さった実行委員の皆様、大変お疲れさまでした。



ひろばでは骨密度、フレイル検診。検診を受けた方には蕎麦の振る舞いも!



殺陣チームバチホコさんの熱演もありました



歌唱講座の皆さんによる発表



出発進行、楽しいね!

大手公民館・中央地区福祉ひろば開館20周年記念 町会対抗ウオーク大会 開催!!



1 出発前に受付で問題と出発時間を確認

10月29日(土)に開館20周年記念事業の一つとして「町会対抗ウオーク大会」が開催されました。秋晴れの中、13チーム43名の皆さんが、地図を片手に地区内を巡り、チェックポイントでその場所にちなんだ問題を解いて散策しました。散策後は、みんなでお弁当を食べたのち、表彰式を行いました。賞品は、協賛企業の皆さんから頂いた豪華景品!皆さん当った賞品に大満足の様子でした。参加者からは、日頃何気なく歩いている場所にも新しい発見があったと感想が寄せられました。



5 表彰式 賞品の豪華さに参加者は歓喜



2 協力して問題を解きます 階段は何段?



3 こんなところに動物が...



4 この井戸に描かれている数字は?

ご協賛いただいた皆様、ありがとうございました!!

要援護者優先

避難所夜間運営訓練

9月17日、要援護者優先避難所運営訓練が行われました。

- 15..30 震度6強の地震発生 震源地は松本市鎌田地区奈良井川付近
- 現在も余震が続いている
- ライフライン(電気・ガス・水道)は全て不通

こうした設定です。

本部からの指示により、避難所担当職員とセンター長は開設の準備を行います。連絡網はセンター長→公民館長→各班長→各班員の順です。

- 16..40 建物点検 危険箇所
- 17..10 班員の入館

今回の訓練は、避難所開設に向けた各班(総務班、避難者班、情報班、物資班、施設班、衛生班、食糧班、救護班)の行動を確認するものでした。夕方ということもあり館内は暗く、闇の怖さが分かりました。

今回初めての夜間訓練ということもあり、反省会では、バルーンライトやヘッドライトの備蓄、発電機の追加など電気に関する意見が出ました。ヘッドライトは両手が使えて便利です。ちなみに100均で買えるヘッドライトもあるそうなので各自用意すると



良いと思います。

間仕切りのカーテンはセイジョザワ松本フェスティバルののぼり旗を利用していただきました。これはグットアイデアです。

パーティーション(簡易壁)は重くて運搬が大変ですからなるべく運ぶ距離の少ない場所への保管を考える必要があります。

必要なものを揃えることも大事ですが、公民館にあるものを有効利用することが一番大切なことです。

反省会で各班足りないこと、改善すべきことを一つ一つ確認し、訓練を重ねていざという時に備えていきます。

(S・A)

長元坊 ちょうげんぼう

「冬がやってきましたよ」

今年の夏は暑く日差しも強かったので紅葉にも期待が持てそうです。食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋、色々な秋がありますが、野へ山へと繰り出すもよし、紅葉を求めての旅行もよし、静かに読書、芸術もよし、皆さんはどんな秋を楽しんでいますか?

もう、11月の終わり雪の声も聞こえて冬が目の前まで来ています。冬の準備は終わりましたか?

居酒屋 公民館

毎月第三金曜日(11月)

月はえびす講に出張)は居酒屋公民館の日。みんなでワイワイ楽しく飲んで語り合いました。モットーに、自分で飲みたいお酒、つまみを持ち寄り、公民館でにぎやかに開催されているのを存じですか?

地区の住民が集う場として平成27年にスタートし、今年9月には70回を迎えました。記念すべき70回は参加者の声から、初の公民館前でのバーベキュー。

屋外で、お子さんの参加もあり、大勢の皆さんに歓談いただきました。続く10月は有志の皆さんときのご狩りを楽しみ、採りたての山の幸を美味しくいただきました。



公民館前での初めての居酒屋



お肉や野菜を炭火で焼いて

できました。

実費相当の参加費をいただいています。公民館にお気軽にお立ち寄りいただき、懇親を図る場として今後も様々な企画を立てていきたいと思っています。お酒好きな方、誰かとお話したい時、ぜひ一度ご参加ください。また、こんなことを企画してもらいたい、という声大歓迎です!

居酒屋公民館で今宵もお待ちしております。

中央地区の樹木 ⑬

石榴(ザクロ)

分類:ザクロ科ザクロ属の落葉小高木
原産地:小アジア・アフガニスタン
開花期:6月
果実熟期:9月~10月
花色:赤
用途:景観木・盆栽として

子供の頃、お祭りの夜店で真っ赤に熟したザクロを売っていてよく食べた記憶があります。あの甘ずっぱい味を今でも覚えていますが、最近はお祭りにも行かなくなり、今でも売っているのか分かりませんが子供の頃の楽しい思い出の一つです。

蘊蓄の一つ。

「紅一点」という言葉がありますが、これは砂漠のオアシスで緑の中に咲く真っ赤なザクロの花(または実)が遠くからとも鮮やかに見えるところからという説もあります。



▲市役所本庁舎にあるザクロの木



▲真っ赤なザクロの実